
《ビジター》

　清水雄一郎様 (大阪北 RC)

《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、早いもので今年

度もあと半月となりました。

　前回は、6 月 1 日の早朝例会でした。

天候にも恵まれ長者山にてラジオ体操

を行いました。参加された会員の皆さ

んお疲れ様でした。

　先週の土曜日に青森ロータリークラ

ブ創立７０周年式典に西尾直前会長、吉田賢治ＳＡＡ

と大橋エレクトの４人で参加して参りました。青森

ロータリークラブは今年度は 25 名の会員増強をされ

会員数 100 名を越えたそうです。式典会費分だけでも

元を取りたいと思い西尾直前会長にお願いして、マリ

リンこと、本橋真里さんと一緒に写

真を撮り銀メダルと銅メダルを持た

せていただきました。私は金メダル

を持った経験がありますがどのメダ

ルもずっしりと重く、きっと汗と涙

と感動が加わっているからだと思います。

　さて、本日は各委員会活動報告です。今年度はス

タートの７月から第 7 派と感染者数が増加して 11 月

からは第８派とコロナ禍の中での活動でした。各委

員会とも活動は大変だったと思います。心から感謝

申し上げます。各委員長又は副委員長には委員会活

動報告をよろしくお願い致します。

　また、例会終了後に各委員会引継ぎも併せてよろ

しくお願い致します。各役員の方々には、来週の慰

労例会でお願いしたいと思います。

《バナー交換》

　

《ご挨拶》清水雄一郎様 (大阪北 RC)

　はじめまして、大阪北ロータリーク

ラブで今年度幹事をしております清水

と申します。大阪北ロータリークラブ

に松本というパストガバナーがおりま

して、長嶺パストガバナーと同期ガバ

ナーでございます。松本の方から八戸

へ行ったら必ず長嶺パストガバナーの

いらっしゃる八戸南クラブへ挨拶に行って来いとい

うことで、今日念願がかなった次第でございます。

八戸には時々来ていますので、又参加させていただ

きたいと思います。ありがとうございました。

《清川会長》

　大阪北ロータリークラブさんを少し紹介させてい

ただくと、創立は昭和 27 年 12 月、会員数 203 名と

いう大変歴史のある大きなクラブです。そこの幹事

さんですので私の方が緊張してしまいました。これ

からもどうぞよろしくお願いいたします。

《本人誕生日》黒田会員

　85 才になりました。体

力がだいぶ落ちているのを

自分でも感じます。本業は

ほとんど減らして子供たち

へ任せていますけれども、

やりたい事、しなければな

らないことが沢山あり、忙

しい毎日を過ごしています。ひとつよろしくお願い

します。

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》中村委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会 員 5 名 を 含 む 22 名。出 席 率 は

81.5％です。

小原職業奉仕委員長

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
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《委員会報告》

《出席・親睦活動委員会》出貝委員長

　出席委員会の出貝です。年度末の報

告という事で、コロナ禍の中、今年度

も年間の活動等行いました。出席率は

100％目指しましたが、コロナ禍とい

う事もあって 100％には届きませんで

したが、予定通りクリスマス家族例会

そのほかのイベント活動が出来ました

ので、そこは良かったのかなと思います。次年度は

コロナも空けましたから、今年度以上に活動でして

行けるのではと思いますし、今年度に関しては予定

通りできたことには満足しています。前年度に引き

続き在籍年数 10 年、20 年、30 年という区切りの会

員には記念品を贈呈することもできますので良かっ

たなと思います。3 月には担当例会で発表させてい

ただきましたけれども、その発表の中にもあった親

睦を図るという意味では、出席・親睦活動委員会と

言うのは、非常に重要な役割を持っていると思いま

すので、発表をさせて頂いたことで私自身も色々と

勉強になりましたし、皆さんにも伝えることが出来

たかなと思いますので、その点も良かったなと思っ

ています。

《会員増強委員会》吉田賢治委員長

　皆さんこんにちは、会員増強委員会

の吉田です。会員増強に関しては、可

もなく不可もなくというか、不可の方

は無くて良かったのですが、可の方が

なかなかうまくいかなくて、コロナ禍

という所もありますけれども、お声が

けしたメンバーに入っていただけなく

て悔しい思いをした 1 年でございました。去年声を

かけてダメだったから今年は入ってもらえないとい

うわけではないので、去年声をかけさせていただい

た方々は勿論ですけれども、築館エレクトから色々

とお話を頂いた中で、女性会員を増やしてください

という事ですので、そちらの方も頑張って、西村年

度に作っていただいたパンフレットを配りながら

回っているところです。次年度には会員増強の下支

えという形で頑張りたいと思いますので、よろしく

お願いいたします。

《職業奉仕委員会》小原委員長

　職業奉仕委員長の小原です、今年度

の活動報告をいたします。一つ目、第

29 回よろず相談ですけれども予定通

り、今年の 2 月 4 日に開催する事が出

来ました。今年は特に久保田社会奉仕

委員長が市内のクラブを回っていただ

いたおかげもあって、例年以上の相談

者がありました。2 番目です、3 月に職業奉仕委員会

担当例会を行いました。職場訪問例会は出来なかっ

たのですが、職業奉仕委員の各会員に卓話をお願い

しました。思った以上にバラエティーに富んだ卓話

となって、非常に有意義であったと思っています。3

番目として、例年通りですけれども毎月第一週の例

会で四つのテストの唱和を行っております。会員の

《本人誕生日・配偶者誕生日》大澤会員

　タイミングよく今日が誕生

日です。満75才になりました。

これで後期高齢者の仲間入り

です。振り返ってみますと、

良くここまで生きてきたなと、

そういう感じがします。これ

からはおまけの人生ですので、

せいぜい楽しい事をやっていきたいと思います。そ

れにしても、前は子供たちからメッセージが来てい

たのですけれども、誰からも、おめでとうも何もな

く寂しい話ですね、元気なうちはどうぞお付き合い

をお願いいたします。

《配偶者誕生日・結婚記念日》　《配偶者誕生日》

長嶺会員　　　　伊藤会員　　　　橋本会員

《結婚記念日》

清川会長

《幹事報告》慶徳幹事

◦今月のロータリーレートは 1 ドル

140 円です。

◦例会変更のお知らせ、八戸北ＲＣ 7

月 11 日 (火 )例会変更、7月 25 日（火）

時間変更、

八戸中央ＲＣ 7 月 17 日（月）祝日に

つき休会、メーキャップ出来ません。

◦ザ・ロータリアン英語版が届いています。

◦三沢ＲＣより第 58 回バッカス奨学金カンパゴルフ

大会のご案内が来ています。8 月 6 日（日）です。

詳細は事務局へ置いておきます。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清水雄一郎様：ニコニコ

清川会長：各委員会報告例会です。委

　　　　員長及び副委員長、よろしく

　　　　お願いいたします。大阪北Ｒ

　　　　Ｃ幹事清水様ようこそ。

慶徳幹事：各委員長の皆さん、本日は

　　　　よろしくお願いします。

吉田賢治会員：大阪北ＲＣ幹事清水様、ようこそい

　　　　らっしゃいました。

橋本会員：委員会報告例会よろしくお願いします。

本人誕生日：黒田会員、大澤会員

配偶者誕生日：大澤会員、長嶺会員、伊藤会員

　　　　　　　橋本会員

結婚記念日：長嶺会員、清川会員



皆様のご協力に感謝します。

《社会奉仕委員会》久保田委員長

　当委員会の活動としましては、長生

園へのお祭り招待が出来ませんでした

ので、お小遣いを支給するために会長・

幹事と行って参りました。先程小原さ

んがお話しましたが、併催という事で

よろず相談の開催、特に今年は清掃活

動に於きましては、八戸高校インター

アクトクラブの学生さんが多数参加していただきま

した。これにはインターアクトの翼に八高の学生さ

んが参加して、それらの波及効果でインターアクト

の会員が増えたというようなことがありまして、そ

れに伴って清掃活動への参加者も増えたというよう

なことではないかと思っています。コロナ、コロナ

という事で出来なかったこともありましたけれども、

次年度も私、引き続き社会奉仕なので、今年度出来

なかったことを次年度でやって行きたいと思ってい

ます。皆さんのご協力ありがとうございました。

《国際奉仕委員会》吉田立盛委員長

　国際奉仕委員会の吉田です。国際奉

仕委員会では姉妹クラブとの交流と米

山の二つを行っていましたが、毎年

行っていた韓国南浦項 RC との交流は、

コロナの影響で 4 年間行き来が出来て

おりません。さすがに今年は行けなく

なって 4 年目だったので、これまでは

お手製の動画メッセージを送っていたのですが、今

年は映像制作のプロであるサウンドクリエイトさん

に素晴らしいメッセージ動画を作っていただいたの

で、当クラブの愛が南浦項に伝わったのではないか

と思います。今年訪問できたらメッセージの思いが

伝わって、今年の秋は沢山のチャミスルを飲まされ

るのではと思っています。今年は韓国南部に大きな

水害がありまして、南浦項クラブから被災地支援の

お願いがあり、国際送金に少し手間取った部分もあ

りましたが、クラブから 30 万円を送りました。為替

の問題でドルに換算しての送金で大分減った感じに

なってしまいましたが寄付させていただきました。

　米山については、いつも寄付のお願いばかりして

いるだけではなく、頂いたお金がどのように使われ

ているか、米山担当の西村副委員長からアイデアを

出していただいて、ハイライト米山を皆さんのメー

ルに毎月送らせていただいていますので、頂いたご

寄付が何に使われているか分かっていただいたので

はないかと思っています。本日も米山に小原会員と

西村会員から多額の寄付をいただきました。ありが

とうございます。

《青少年奉仕委員会》橋本委員長

　青少年委員会の橋本でございます。

青少年委員会では八戸高校のインター

アクトクラブとの交流がメインになっ

ております。毎月ロータリーの友を学

校へお届けしております。今年はコロ

ナ禍という事で、会長と一緒に谷地村校長先生を訪

ねお話をさせて頂きました。校長としては「どんど

ん世の中へ出してやりたい」という気持ちはある、

限りがある限りは外に出したいという気持ちは持っ

ておられたようです。そういうこともありまして、

今年の蕪島清掃活動へは先生、生徒含めて 20 名を超

える方々が奉仕活動へ参加してくださいました。例

会にも 2 名の生徒を招待して発表をしてもらいまし

た。その際、ロータリークラブへの理解が深いと思っ

たのは、アクトの翼、今年台湾へ 1名の八高生が行き、

その時の体験から八高生がロータリーは素晴らしい

ものだよとポスターを作り、そのポスターを持って

きて見せてくれました。ポスターを見ましたが、私

たち以上に関心を持って接してもらったようです。

八高インターアクトクラブに沢山の生徒が入ったと

いう事を聞いておりますので、次年度は我々も正面

から向かって対応しなければ大変な事になるなと

思っております。いずれにしろこのようにロータリー

の友が増えていくという事が目の前に広がってきた

ので、ロータリーとしての活動を一生懸命やって行

きたいと思っています。

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

　ロータリー財団副委員長の熊谷で

す。松田委員長本日欠席ですのでピン

チヒッターです。

　まず初めに本日大橋会員と赤穂会

員、西村会員からご寄付を頂戴しまし

た。ありがとうございます。毎回毎回、

しつこく寄付、寄付と申し上げ耳障り

だったと思いますが嬉しいお知らせです。年次寄付、

今年度の目標をついに達成しました。残念なことに

ポリオの方はもう少し、あと一歩のところまで来て

います。実額で言うと後 500 ドルで今年度の目標を

達成できるところまで来ています。まだ半月ござい

ますので、直接事務局へお持ちになっても結構でご

ざいますのでよろしくお願いします。毎回寄付、寄

付と言って大事なことを忘れていました。年次寄付

と言うのは 3 年後にはなりますが各クラブへ還元さ

れます。全額ではありませんが地区補助金として還

元され各クラブで奉仕活動に使うことが出来ます。

うちのクラブでしたら先ほど出ましたよろず相談に

使っています。このように各クラブがあちこちで色

んな活動に使っています。単なる寄付ではなく有効

活用ができますので、皆様の真心を是非お寄せ頂け

ればと思っております。次年度は慶徳委員長になる

そうですので慶徳委員長よろしくお願いいたします。

《規定審議・戦略計画委員会》長嶺委員長

　規定審議委員会の長嶺です。今年

はクラブ定款細則の改定年になりま

したが、皆様のご承認を頂いて、印

刷物として皆様の手元にお届けでき

ましたので確認していただきたいと

思います。どうもありがとうござい

ました。
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